

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 19. März 2021

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Sondernutzungsgebühren weiterhin ausgesetzt

Einstimmig entschied der Haupt- und Finanzausschuss in seiner gestrigen Sitzung, dass für den Zeitraum vom 01. März bis zum 30. Juni die Sondernutzungsgebühren weiterhin ausgesetzt werden. Andreas Stegemann bezeichnete diesen Schritt als ein wichtiges Zeichen: „Aufgrund der andauernden Situation sollen unsere Gewerbetreibenden die größtmögliche Unterstützung erfahren.“ Nachdem bereits für Dezember 2020 bis Februar 2021 auf die Sondernutzungsgebühren verzichtet wurde, waren sich alle Vertreter des Ausschusses einig, dass hier auch weiterhin eine Entlastung geschaffen werden müsse. Gewerbetreibende können also auch weiterhin die öffentlichen Flächen vor ihren Geschäften, zum Beispiel durch das Aufstellen von Verkaufsaufstellern, kostenlos nutzen.